

東原 敏昭 前理事長 退任ごあいさつ

次世代バイオ医薬品製造技術研究組合理事長を退任いたします東原敏昭でございます。

当技術研究組合は2013年9月設立以来、我が国のバイオ医薬品製造に関わる企業・大学・公的研究機関の研究開発力や技術力を集結し、複雑で多機能なバイオ医薬品を国際基準に適合して製造するための高度・高効率な技術開発を実施して参りましたところ、組合員の皆様の御努力により多くの成果をあげる事ができました。また、技術開発、組合運営の推進にあたりましては、経産省、AMED、賛助会員の皆様をはじめ多くの関係者の御指導、御支援を賜りましたこと、心より感謝申し上げます。

今後も当技術研究組合は、抗体製造技術開発事業及び遺伝子・細胞治療薬製造技術開発事業を柱に、バイオ医薬品製造技術の研究開発を推進してまいります。

新理事長のもと、新たな体制で多くの関係者の皆様とともに、様々な課題にチャレンジしていくことを期待しております。

これらの課題を乗り越えていくため、当技術研究組合にこれからも益々のご支援を賜りますようお願い申し上げます。

これまで大変お世話になりましたこと、心より御礼申し上げます。

東原 敏昭

2021年3月31日